
Clubabend 7. Mai 2024 19:00 Uhr

Filmen mit dem Handy

Was für uns Videasten vor kurzem noch undenkbar war, hat uns heute eingeholt.

Wir Filmen mit dem Handy heute in einer Qualität, die uns staunen lässt.

Deshalb versuchen wir mit diesem Clubabend eine Annäherung an dieses Thema!

Der erste Teil des Abends mit Ernst:

- Brauche ich ein neues Handy?
- Welche Kameraapp ist die Beste?
- Die ersten missratenen Aufnahmen!
 - Ist der Zoombereich wichtig?
 - Antiwackel und Gimbal
 - Mögliches, sinnvolles Zubehör.

Dazu zeigen wir kurze Videos unserer Mitglieder als Musterchen.

Der zweite Teil des Abends mit Karl:

- Da kommen unsere Handys zum Einsatz. Die Clubabend-Besucher können, dürfen und sollen ihr Handy mitbringen, um das im ersten Teil des Abends Gesehene in der Praxis anzuwenden.
- Thema: Ein bubileichter Wettbewerb! Die Teilnehmer werden, wie bei einem Wettbewerb üblich, versuchen besser zu sein als die andern, werden dabei gefilmt und können sogar etwas gewinnen.
- Das Filmmaterial steht anschliessend allen zur Verfügung.

Es folgt dann später ein weiterer Abend, an dem gezielt auf die Technik eingegangen wird.



swiss.movie
Filmfestival
Mönchaltorf
20. April 2024
videoclub
Winterthur



Am 20. April ist wieder das Regionale Festival von swiss.movie.

Alle Mitglieder haben bestimmt schon das Datum dick im Kalender angestrichen. Ehrensache, dass alle dabei sein werden.

Alle Informationen dazu auf <https://videoclub-winterthur.ch/filmfestival-2024/> und im Flyer (Beilage zum e-mail)